

## Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage  
Status: erledigt  
Stand: 12.04.2021

Fachdienst/Serviceeinheit: 61 - FD PUuL  
Bearbeiter/in: Frau Michaelis-Knakowski

Ortschaftsrat Förderstedt 16.03.2021

**AF 0339/2021/VII**

**öffentlich**

**Anfrage:**

Herr Rudat

...

Vielleicht ist es auch möglich wie z.B. in Neundorf, dort eine Verkehrswarnanlage zu installieren, die die Geschwindigkeit anzeigt?

**Beantwortung:**

Es sind Finanzmittel für zwei Geschwindigkeitsanzeigen im Haushalt der Stadt für das Haushaltsjahr 2021 eingestellt (siehe Investitionsplan bis 5.000 € Budget 61, 5.1.1.2./7000/7831000). Diese Geschwindigkeitsanzeigen sollen als mobile Anlage an verschiedenen Schwerpunkten im Wechsel eingesetzt werden, also auch am Ortseingang Üllnitz i.R. A14.

Stationäre Anlagen an allen Schwerpunkten der Stadt zu installieren, ist derzeit finanziell nicht zu leisten.

*Sven Wagner  
Oberbürgermeister*